

En observación Daniel de La Vega

SANTIAGO, 17 (SOPIGUR)—En el Instituto de Neurocirugía se informó hoy que el licenciado escritor y periodista, Daniel de la Vega se encuentra "bajo observación en un pabellón de pre-operación", después de haber ingresado a ese establecimiento en la mañana de hoy, afectado de una contusión cerebral que le produjo un violento cambio de la condición cerebral.

De la Vega fue hospitalizado ayer en la noche de Ríos, de la Asistencia Pública, y a su conocimiento no se dio tono ni trascendencia a su afección; pero en la noche causó verdadera inquietud, por lo que fue trasladado al Instituto de Neurocirugía. No se ha descartado la posibilidad de que sea sometido a una operación quirúrgica ni excedida.



DANIEL DE LA VEGA

En observación Daniel de la Vega. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En observación Daniel de la Vega. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)